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      ご卒業おめでとうございます 

    令和７年３月３日（月）に第２９期生２０名が卒業しました。 

新型コロナ対策のために制限の多い中、懸命に努力し、看護師としての役割や責任、倫理感を培い、立派に成長して旅立ちました。 

卒業生の皆さんの幸せな人生を心から祈っています。                                                （校長 石川）                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                        

  

 

                                                        富良野市長 祝辞 

 

 

 

 

 

 

 

富良野市議会議長 祝辞 

 

 

 

 

 

 

 

富良野協会病院副看護部長 祝辞 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  送辞 瀧澤 れん さん         答辞 井原 日和 さん                     学校長 式辞 

                                               
       

 

 

 

 

 

 

皆勤賞（３名）     精勤賞（１名）     記念品贈呈          同窓会からの花束贈呈 

代表 遠藤七海 さん    滝 莉咲 さん   代表 齊藤佳織 さん     代表 山内紗那 さん 
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令和６年度富良野看護専門学校卒業式を挙行しました 
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美しいお花や心温まるメッセージをありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卒業式前後のあれこれ 

祝電とお祝いメッセージ。 

卒業生のために２年生が 

飾り付けしました。 

今年は式場への入り口も 

バルーンアートで可愛らしく    
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３年間、勉強や実習、受験など大変で辛いことが

たくさんありましたが、家族や友人、先生方の支

えのおかげで乗り越えることがきました。 

３年間の学びを生かして、助産学生頑張ります。 

ありがとうございました！！ 

             伊原 日和 さん 

将来の夢である「看護師」になるための学校と

して入学しました。 

最初は勉強と実習と不安なことだらけでした

が、友達や先生のおかげで、辛いことも沢山あ

ったけど乗り越えることが出来ました。 

             遠藤 七海 さん  

 

私の周りの方々のサポートのおかげで、素敵な

濃い３年間をすごすことができました。私に関

わってくださった皆様、本当にありがとうござ

いました。ふと、思い出した時に、心が温かくな

る思い出を大切に頑張ります。 

            奥野 ふづき さん 

勉強や実習など辛いことも沢山ありましたが、

３年間を通して看護についての知識や技術など

多くのことを学ぶことが出来ました。これまで

の経験を活かし、看護師として頑張ります。 

３年間ありがとうございました！！ 

             日下 姫那 さん 

辛いこともあり、何度も心が折れそうになりま

したが、先生方が話を聞き、相談にのってくださ

り、ここまでくることができました。 

３年間お世話になりました。 

本当にありがとうございました。 

             小林 夏海 さん 

３年間を通して、勉強や実習で大変なことも沢

山ありましたが、たくさんの方に支えてもらい

ながら頑張ることができました。 

３年間学んだことを忘れずに、立派な看護師を

目指します。 

             尾崎 風薫 さん 

富良野圏域の医療・看護の知識や技術を学ぶこと

だけではなく、地域特性も学ぶことで、求められ

ている医療・看護の質や対応はどんなものがある

のかを考える力も身につけることができました。 

卒業しても富良野圏域の医療・看護に貢献したい

です。           齊藤 佳織 さん 

３年間の学校生活は大変でとても忙しい日々で

したが、たくさんの人に支えられ、卒業すること

ができました。 

学んできたことを生かし、次は自分が人を支え

られる人になりたいと思います。 

             髙嶋 りる さん 

3年間を振り返って、多くの実習を通し、患者さん

や指導者さんと関わって沢山の事を学び、苦手を

少しずつ克服することができたと思います。入学

当初は自分がどんな人間か、ということもわかっ

ていませんでしたが、３年間で自己理解を深め、研

鑽することもでき、成長できたと思います。 

滝  莉咲 さん 

この３年間、辛いことも楽しいこともたくさん

ありました。 

まだようやくスタートラインに立つ所ですが、

今後も看護学校の経験を糧にがんばります。 

             千葉 優斗 さん 

３年間はあっという間で、辛いこともたくさん

ありましたが、周りの人たちと支えあって乗り

越えることができました。 

今まで学んだことを生かして頑張っていきたい

と思います。 

             鈴木 萌華 さん 

３年間を振り返って、楽しかったことや時に辛か

ったこともありましたが、先生方、友人達、家族等、

様々な方々のおかげで、卒業をむかえることがで

きました。富良野看護専門学校で養った知識や看

護する心を生かしながら、よりよい看護者になる

ために頑張りたいです。  髙橋 七心 さん 

入学当初は不安な気持ちでいっぱいでしたが、

先生方の丁寧なご指導や、クラスのみんなの支

えのおかげで、３年間のりこえることができま

した。３年間を通して学んだことを活かし、これ

からもがんばります。 

             谷口 実夢 さん 

３年間、大変なことや辛いことがたくさんあり

ましたが、なんとか乗りこえることができまし

た。 

学んだことを活かして、今後もがんばりたいと

思います。 

             中谷 元香 さん 

卒業生の皆さんにメッセージをいただきました 
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  令和 7年 2月 7日（金）に、富良野西中学校の生徒さんと交流学習を行いました。 

  看護についての興味や関心を持っていただくために、看護専門学校 2年生が富良野西中学校にうかがって、中学 1年生の皆さんに、看護 

学校での生活や学習内容について約 50分の講話をさせていただきました。その後、小グループに分かれて、自由に話したり、看護の教科書を 

見てもらったりと、３０分程の交流時間があっという間でした。 

休憩時間には中学生と看護学生がいつの間にか一緒に走り回って（全速力！）遊んでいたりして、とても楽しくて充実した時間となりました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年間、実習や勉強など想像以上に大変で忙し

かったですが、友人や家族、先生方に支えてもら

いながら乗り越えることができました。 

学校での学びや思い出を忘れず、これからも頑

張っていきます。 

            羽生 菜々実 さん 

 

 

 

 

 

             松本  葵 さん 

辛いことも大変なこともたくさんあったけど、

今では全部良い思い出です。 

４月から看護師として働いている自分が全然イ

メージできないけど、ここで学んだことを活か

して頑張ろうと思います。 

             丸谷 実紅 さん 

 

私は地元を離れて富良野に来ました。初めての一
人暮らし、環境、友人もいなかったので、最初の学
校生活は辛かったです。また、今までとは違う勉強
も始まり、専門用語、カタカナ、臓器、骨の場所…
〝向いてないな“と思うこともよくありました。実
習では自分の知識のなさを自覚し、考えを思うよ
うに言語化できず、毎回壁にぶち当たっていまし
た。でも、この３年間で人として成長できたと思い
ます。自分の足りないことを補い、自己理解を深め
ました。看護だけではなく、様々なことが学べた３
年間でした。        山内 紗那 さん 

 

 

 

 

富良野で過ごした３年間でたくさんの経験をし

て、成長できたと思います。 

クラスのみんな、先生方、家族のみんな、ありが

とうございました。 

             山中  菫 さん 

 

卒業できてよかったです。 

大変なことばかりでしたが、先生方や 29 期生

の皆のおかげでなんとかなりました。 

ありがとうございました。 

             藤原  泰晟 さん 

  

メッセージを集めた日にご不在だった 

ため、メッセージ無しでごめんなさい！ 

富良野西中学校との交流学習を行いました 

＜学生アンケート自由記載から＞ 

  看護師のことを知ってもらえてよかった。 

  もっとお話しする時間が欲しかった。 

  今の中学生の夢や普段の生活の話を聞けて面白かった。 

  交流の時間、初めにテーマがあれば話しやすかったと思いました。 

  講話で、中学生の反応が良く、話を進めやすかった。 

  講話のためのパワーポイント作成で、工夫など学べた。 

  まだ看護師ではないので、答えるのが難しい内容もあった。 

  ２年生や３年生とも交流したかった。 

  中学生と交流ができて楽しかった。 
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令和６年６月６日（木）に東京国際フォーラムで開催された日本看護協会総会において、 

石川学校長が日本看護協会長表彰を受賞しました。 

令和７年２月８日（土）の北海道看護協会上川南支部大会で、看護協会の皆様にお祝い 

いただきました。 

 

  

 

 

 

 

 

  令和 7年 3月 26日（水）に当校において北海道看護教育協議会の研修会を開催しました。 

  北海道医療大学 心理科学部長 冨家 直明 先生を講師としてお迎えし、「学生と教員のより良い関わりを目指して」をテーマにご講義 

いただきました。 

  全道各地の看護大学、短期大学、看護学校、医療機関から約 60名の教員や看護師が参加し、熱心に受講するとともに、質疑では充実した 

意見交換が行われ、多くの示唆を得られる時間となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

               「デジタル版」 

                   ↓ 

                

編集後記： 

「いいこと」をいつも探している人は、 

それを続けるうちに「いいこと」を見つける力が 

発達してくる。 

「きれいなもの」を見ている人は、 

「きれいなもの」を見つけやすくなるし、 

「いやなこと」が気になる人は、 

どこからでも「いやなこと」を見つけ出す能力が 

つく。              （糸井重里） 

  

 何年か後の私自身のために、毎日の生活の中で 

「いいこと」「きれいなもの」「たのしいこと」を 

見つけるようにしてみようかな…。 

日本看護協会長表彰を受賞しました 

富良野看護専門学校ホームページ 

北海道看護教育施設協議会の研修会を開催しました 


